



Den Bund der Gnade schloß Gott mit dem Menschen schon in Eden, als er ihm nach dem Sündenfall die Verheißung gab, der Nachkomme des Weibes werde der Schlange den Kopf zertreten. Dieser Bund bot jedem Menschen Vergebung und die helfende Gnade Gottes an für den künftigen Gehorsam durch den Glauben an Christus. PP 348
 (Abrahams Verheißung und Eid) haben wir als einen sicheren und festen Anker unserer Seele, der auch hineinreicht bis in das Innere hinter dem Vorhang.



Wesen

Gnadenbund Abrahambund ewiger Bund Neuer Bund zweiter Bund

Hebräer 9,15

Schatten



Alter Bund erster Bund

Zeremonialgesetz des Heiligtums

Zeremonialgesetz